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La sicurezza sul lavoro in primo piano: il Mattino riporta le parole del ministro Damiano, il Denaro 
intervista l’assessore regionale Gabriele. Il Denaro riferisce dello slittamento al 2009 del credito 
d’imposta e pubblica un’intervista ad Ugo Marani sulla programmazione dei fondi europei.  
 
 
Il Mattino 
“Sicurezza sul lavoro, la Regione faccia di più” di Corrado Castiglione (pag. 36) 
 
Il ministro del Lavoro, Cesare Damiano, intervenendo ieri a Napoli ad un convengo promosso dalla 
Fondazione Mezzogiorno Europa, ha messo in evidenza che il problema della sicurezza sul lavoro non 
si risolve soltanto con assunzioni di nuovi ispettori. Per il ministro è certamente necessaria la 
repressione che va, però, accompagnata da interventi di prevenzione. Ha ricordato che il controllo 
sulle condizioni di lavoro spetta alle Asl e, quindi, al ministero della Salute con il quale occorre creare 
delle sinergie da parte delle Regioni. Coinvolgendo i sindacati che possono avere un ruolo 
fondamentale per migliorare gli standard di sicurezza.  Ha ipotizzato, infine, l’istituzione di premialità 
per le imprese che hanno un comportamento virtuoso sulla tutela dei lavoratori .  
 
Anche Il Denaro si occupa dell’argomento con un intervista a pag. 15 all’Assessore regionale al 
Lavoro, dal titolo “Gabriele: industriali, fuori chi viola le norme”.  
 
 
Il Denaro 
“Credito d’imposta addio, se ne parla nel 2009”  di Angelo Vaccariello (pag. 14) 
 
Slitta al gennaio 2009 l’entrata in vigore del credito d’imposta per gli investimenti nel Mezzogiorno. 
E’ quanto prevede un emendamento alla Finanziaria 2008 che ha stabilito che le risorse non 
utilizzate, circa 350 milioni di euro, saranno trasferite al “Fondo per interventi strutturali di politica 
economica” istituito presso il Ministero dell’Economia.  
 
Di lato segnaliamo l’intervista sempre di Angelo Vaccariello a Giampiero De La Feld, membro del 
Comitato Mezzogiorno di Confindustria, dal titolo: “De La Feld: duro colpo per le Pmi del Sud”. 
 
 
 
Il Denaro 
“Fondi Ue, bisogna cambiare registro. Ugo Marani: puntare sulla premialità” di s.r. (pag.  
13) 
 
In questa intervista l’economista Ugo Marani commenta i dati dell’ultimo rapporto Censis sulla 
situazione sociale del paese. Dal rapporto emerge che nonostante le ingenti risorse dei fondi europei 
2000-2006, non c’è stata una crescita economica del territorio campano. Per Marani la causa di ciò 
è da ricercarsi in un’inadeguata programmazione, alla quale la Regione oggi prova a dare una 
sterzata  concentrando ingenti risorse su pochi interventi, selezionati. Per Marani sarà determinante 
puntare sulle grandi industrie ad alta tecnologia incentivando le loro esportazioni, completare le 
opere iniziate nel settore dei trasporti diversificando gli investimenti, realizzando infrastrutture di 
carattere industriale  
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Italia Oggi 
“Napoli ripara le strade franate”, senza firma (pag. 13) 
 
Partirà nei prossimi giorni il  bando di gara  per il global service delle strade della provincia di Napoli.  
Un unico contratto che impegnerà l’impresa aggiudicatrice alla manutenzione di 404 chilometri di 
strade ex Anas, ora di proprietà regionale, e di assi provinciali. L’importo complessivo è di oltre  179 
milioni di euro, di cui 53 milioni messi a disposizione dalla Regione Campania. Il contratto avrà una 
durata di nove anni e prevede meccanismi di premialità basati sui risultati raggiunti.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Denaro, senza firma a pag. 31: “Una sola grande impresa gestirà le strade”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Stefano Piedimonte a pag. 7: “Strade, 180 milioni per circa 

400 chilometri”.  
 
Il Mattino 
“Ricerca, ecco i generi dei polimeri” di Marco Toriello (pag. 37) 
 
Il gruppo di ricercatori napoletani “Hypucem”, formato da due studioso del Cnr e due della Federico 
II, ha vinto la prima edizione del premio internazionale Polymerchallange per l’avvio in Campania di 
un’azienda nel settore dei materiali polimerici e composti. Il riconoscimento, promosso da Imast, il 
distretto tecnologico campano creato dal ministro Nicolais, prevede un compenso di 200mila euro 
in contanti e 100mila in servizi ed è stato vinto con l’invenzione di una schiuma ecocompatibile in 
grado di aumentare l’isolamento termico ed acustico.  
 
Nella stessa pagina Marco Toriello intervista Salvatore Iannace, responsabile del Dipartimento di 
progettazione molecolare del Cnr: “Da inventori a produttori”.  
 
Il Denaro riporta la notizia con un articolo di Danila Liguori a pag. 18 dal titolo “Schiuma isolante, 
da Napoli l’idea vincente”. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Aerospazio, siglato accordo Dema – Bombardier”, senza firma (pag. 11) 
 
La Dema-Design manufacturing Spa, azienda campana del settore aerospaziale, ha siglato nei giorni 
scorsi un accordo quinquennale di 30 milioni di dollari con il colosso canadese Bombardier 
Aerospace. La notizia è  stata resa nota dall’assessore regionale alle Attività produttive Andrea 
Cozzolino. “La missione – ha detto l’Assessore -  è il risultato del  protocollo d’intesa di un anno fa, 
tra Regione Campania e Aqa (Associazione aerospaziale del Quebec) finalizzato a scambi 
commerciali, innovazione e ricerca nel settore”.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, senza firma a pag. 37: “Aerospazio, intesa da 30 milioni Bombardier – 
Dema”; 

• Il Denaro, Massimo Botti a pag. 12: “Dema mette le ali alla canadese Bombardier”. 
 
 
Il Mattino 
“Municipalizzate fornitore unico per l’elettricità” di Luigi Roano (pag. 37) 
 
Edison e Iride sono le società che per il 2008 forniranno l’energia alle partecipate del Comune di 
Napoli (Arin, Metronapoli, Anm, Mostra d’Oltremare, Terme di Agnano), sostituendo l’Enel. Lo scopo 
è quello di trarre profitto e risparmio dalla liberalizzazione di questo settore strategico dell’economia. 
Il Comune, ha valutato che l’incremento dei costi per l’energia nel 2007, è stato del 22 per cento 
rispetto all’anno precedente. E la previsione per  il 2008 è del tutto simile. Quindi la decisione di 
mettere in piedi un soggetto unico (che dovrebbe essere a controllo pubblico ma con l’ausilio dei 
privati), per individuare quello che conviene di più alle aziende sull’acquisto dell’energia. 
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